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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: 

Admisión 

En esta ocasión les presentamos cómo serán las nuevas instalaciones de la 

Unidad de Admisión para recibir de mejor manera a nuestros usuarios. 



LA EXPERIENCIA DEL CAMBIO:

Licitaciones

La experiencia de trasladarnos al Hospital Biprovincial Quillota Petorca, fue muy 

emocionante debido a que abandonábamos el lugar donde compartimos muchos 

momentos. Nuestras expectativas eran muchas, ya que el HBQP era un lugar 

nuevo que debíamos descubrir y donde continuaríamos escribiendo nuestra 

historia como Unidad de Licitaciones.

Actualmente y ya con unos meses en el HBQP, podemos indicar que ya nos 

ubicamos más dentro de las dependencias y hemos visto como progresivamente 

llegan nuevas unidades, lo que nos emociona al ver que esto se concreta cada 

día más.



Dentro de las unidades que ya cuentan con Autorización Sanitaria se encuentran 

SEDILE – CEFE, Atención Abierta Salas de Procedimiento, Farmacia, Equipos 

Radiaciones Ionizantes Unidad de Imagenología, Medicina 

Física y Rehabilitación.  

AUTORIZACIÓN SANITARIA:

Estado de Avance

ACTUALIZACIÓN PLAN DE TRASLADO:

Cuarta Carta Gantt

Próximamente se presentará la Unidad de Odontología, 

se están afinando últimos detalles en relación a la 

instalación de dispensadores, señalética, termómetros 

con higrómetro, distribución de basureros e implementación 

de insumos en carro de paro y estantes de los box de atención, 

esperando un resultado favorable por el gran trabajo involucrado por parte de los 

funcionarios y referentes.

Desde septiembre 2021 se ha estado trabajado la etapa de habilitación del HBQP 

para ponerlo en funcionamiento. Puesta en Marcha ha trabajado con los distintos 

actores del proceso para generar la 4° versión de Carta Gantt considerando siempre 

que hemos transitado en forma simultánea por las 3 etapas en que se encuentra en 

este momento el proyecto: Habilitación, Traslado y Operación inicial.

Para que esta última versión se concrete, sólo será factible si los ámbitos que nos 

han limitado la activación de las Cartas Gantt previas deben estar correctamente 

resueltos y estas son:

1.Finalizaciones exitosas de las licitaciones críticas (responsabilidad HSMQ).

2.Solución de los problemas críticos de infraestructura (responsabilidad SSVQ).

3.Obtenciones de Autorización Sanitaria de las áreas pertinentes.

4.Habilitación de adecuaciones funcionales para acoger a pacientes y funcionarios.

Esperamos tener la mayor certidumbre que nos sea posible, a fin de lograr un inicio 

de operaciones sin mayores contratiempos, segura y de calidad para nuestros 

pacientes y funcionarios. Estamos ansiosos por recibir a nuestros primeros usuarios 

durante la última semana de marzo con el Traslado de la Atención Abierta.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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Ana María Espinoza Salinas,

Administrativa Abastecimiento, Pensionada. Secretaria CUT Provincia Quillota.

“Para mí es una gran satisfacción la próxima habilitación del HBQP, porque es un hospital 

público, que con su infraestructura y tecnología dignifica la salud 

pública y refuerza la importancia de la salud como un derecho 

humano; que beneficiará a una comunidad cada vez más 

numerosa y con alta presencia de adultos mayores. 

Funcionarios y usuarios debemos cuidar nuestro hospital, 

así como valorar y respetar el esfuerzo que siempre han 

hecho quienes allí trabajan”.

Dra. Cecilia Scheihing,

Jefe Anatomía Patológica, HSMQ.

“Es increíble que falte tan poco para llegar al nuevo hospital. Pasaron más de 30 años desde que 

vino el Presidente de la República a visitarnos y el director le presentó el proyecto o sueño de un 

hospital, una torre de 10 pisos al lado del edificio actual. Estamos a un paso del futuro tan 

esperado y en Anatomía Patológica con ese solo paso viajaremos del Siglo 19 al Siglo 21: 

entraremos ansiosos a ocupar nuestros nuevos y amplios espacios 

completamente equipados; pero además lo haremos siendo un 

grupo humano bien armado, inquieto y entusiasta, que 

lograremos rápidamente pasar de nuestra humilde H-E 

(tinción corriente) a la inmunohistoquímica, a la patología 

molecular y quien sabe a qué otros avances para beneficio 

de nuestros pacientes, que son el motivo principal de todo 

nuestro quehacer”.

Romina Ordóñez Rojas,

Enfermera Supervisora (S), Cirugía, HSMQ.

“Nos encontramos ad portas de un gran cambio en la forma de entregar y recibir atención de 

salud en nuestras Provincias. Como equipo del Bloque Médico Quirúrgico estamos trabajando 

para afinar todos los detalles que nos permitan recibir de la mejor 

manera tanto a nuestros usuarios internos como externos; que 

sin duda nuestro nuevo establecimiento viene a traer 

dignidad y calidad a la atención que entregamos a diario, 

dando acceso a nuestros pacientes a estándares de alto 

Nivel”.


